2024-03-31

## Clara Brugada presentó a los candidatos a alcaldes y diputados locales de su movimiento para la CDMX

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-presento-a-los-candidatos-a-alcaldes-y-diputados-locales-de-su-movim iento-para-la-cdmx/

La candidata a la Jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, Clara Brugada, presentó a los candidatos a alcaldes y diputados locales de su movimiento, y recalcó que tienen el deber histórico de movilizar a la Ciudad para continuar con el segundo piso de la Cuarta Transformación.

Durante un evento en el Hemiciclo a Juárez, comentó que tienen al mejor equipo y que son una campaña ganadora y triunfadora, por lo que van a conquistar los corazones de las y los capitalinos este 2 de junio para ganar la Presidencia, la Jefatura de Gobierno, las 16 alcaldías y la mayoría calificada en el Congreso local y federal.

"Aquí estamos todas las candidatas y candidatos, el equipo que comienza hoy a conquistar la gran Ciudad de México, este es el equipo que va a ganar y representar a esta gran Ciudad. ¡Arrancamos con todo el entusiasmo! Con alegría, con fuerza y con amor a nuestro pueblo", sostuvo.

También lee Candidatos a alcaldías de CDMX inician campañas desde el primer minuto de este domingo 31 de marzo

En este sentido, recalcó que la transformación significa bienestar para todas y todos y, dejó claro que esta Ciudad es la capital de todos los mexicanos, por lo que no es y nunca será el lugar en donde prospere el conservadurismo.

"Somos y seguiremos siendo vanguardia en derechos y libertades, esta es nuestra responsabilidad con la Ciudad y la historia, y tenemos una responsabilidad histórica, no lo olvidemos, es la responsabilidad de llevar al pueblo a la toma de decisiones para que todos sin excepción estemos mejor, con bienestar y seamos felices porque transformar significa servir a la gente", dijo Brugada.

Asimismo, aseveró que combatirán la corrupción que representa el partido del cartel inmobiliario, de la trata y de la extorsión.

"La corrupción de quien esconde su patrimonio y se enriquece con triangulaciones con sus proveedores cuando fue alcalde. La corrupción de quien le pide tajadas a los empresarios a cambio de contratos. La corrupción de quien autoriza obras irregulares y que permite pisos y más pisos de corrupción", puntualizó.

También lee Sheinbaum, Brugada, Harfuch y Godoy graban video al estilo "Friends"

Brugada Molina apuntó que en esta campaña nadie sobra y todos son necesarios. Durante el evento, los 15 candidatos a alcaldías que acudieron dirigieron un mensaje.

Aleida Alavés sostuvo que construirán en Iztapalapa el segundo piso de la Cuarta Transformación; Fernando Mercado apuntó que volverán a unir la Ciudad con los colores de la esperanza, y que llegará el cambio a La Magdalena Contreras.

Leticia Varela comentó que en 60 días llegará el cambio para la Benito Juárez; Caty Monreal dijo que en los

últimos tres años se vivió un desgobierno en la Cuauhtémoc, pero que ahora con las tres C: Claudia Sheinbaum, Clara Brugada y Caty Monreal recuperan la alcaldía.

En tanto, Jeancarlo Lozano sostuvo que le entregará a Clara Brugada un gran resultado electoral en la Gustavo A. Madero; Nancy Núñez recordó que son una Ciudad de derechos y no de derecha, por lo que recuperarán Azcapotzalco.

Gabriela Osorio precisó que están listos para sacar al mal gobierno de Tlalpan y demandó a las administraciones locales no intervenir en las elecciones.

LL